

2024年1月4日
株式会社トランスジェニック

新年のご挨拶

株主様、お取引先様をはじめとする関係者の皆様、新年明けましておめでとうございます。
旧年中は、弊社ならびにグループ各社をご愛顧・ご高配賜り誠にありがとうございました。

2023年は、新型コロナウイルス感染症に対する行動規制の緩和により、個人消費の緩やかな回復基調が見られましたが、円安の進行やエネルギー・原材料価格の高騰が継続しており、依然として先行き不透明な状況で推移いたしました。

このような先行き不透明な状況の中、当社グループは将来を見据えた新たな事業の構築を開始しました。

まず、創薬支援事業においては、「ゼブラフィッシュを用いた非臨床試験受託」、「中期発がん性試験」及び「肝臓ヒト化マウス」の事業化準備開始に取り組み、更なる成長に向けて引き続き積極的に投資を継続しております。

また、投資・コンサルティング事業においては、世界的な物価高、円安を背景に厳しい状況にありますが、価格転嫁、新規商材導入等の施策を進め業績確保に注力しております。

2024年においては、グループ経営基盤強化をベースとした成長戦略を遂行し、皆様のご期待に沿えるようグループ一丸となって取り組む所存です。

本年も、引き続きご支援・ご鞭撻賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

新年を迎え、皆々様のご多幸と益々のご発展をお祈り申し上げます。

代表取締役社長 福永 健司